



Opération riz pommes

publié le 03/04/2013

Le vendredi 29 mars , une vingtaine d'élèves se sont retrouvés pour partager un repas constitué essentiellement de pains, semoule et pommes.

Le prix du repas sera reversé à l'association Pierrette Guilbert pour faciliter le parrainage d'un enfant .

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.